



UNO DE LOS OPERATIVOS INTERINSTITUCIONALES DE LIMPIEZA DEL LECHO SECO DEL RÍO SAN JOSÉ LIDERADOS POR LA MUNICIPALIDAD DE ARICA EN EL MES DE OCTUBRE DEL AÑO PASADO.

Limpieza en el año permitió que Chinchorro esté apta para el baño pese a bajada del río San José

Antes de las lluvias estivales el municipio retiró 200 toneladas de basura del lecho, lo que se sumó a la acción de ONG's.

Redacción
La Estrella

Ejército de Chile, Carabineros y Organizaciones no gubernamentales.

El verano está en tierra derecha y los bañistas aún siguen disfrutando de las cálidas aguas de playa Chinchorro.

Llegaron las lluvias estivales, bajó el río San José, y el torrente del río que llegó a la mencionada playa no contaminó sus aguas como ocurría en años anteriores. Los operativos de limpieza liderados por el municipio en el lecho seco del río San José dieron un excelente resultado.

Antes de la llegada de las lluvias estivales la Municipalidad de Arica efectuó cuatro operativos de limpieza y retiró 200 toneladas de basura del lecho seco del río San José.

El arduo trabajo fue realizado por Aseo y Ornato, Medio Ambiente, Delegación Azapa, Cosemar,



PESE A LA BAJADA DEL RÍO SAN JOSÉ, HOY LA PLAYA CHINCHORRO ESTÁ APTA AUN PARA EL BAÑO.

vigilancia", indicó la seremi.

La secretaría regional ministerial también les recordó a los bañistas que desde el sector plaza Pacífico hacia el norte, las aguas de playa Chinchorro están aptas para el baño".

Solo en el sector de La Tortuga han aparecido valores de presencia de coliformes fecales. Por lo tanto, este lugar "está considerado de alto riesgo y de

“
las labores de limpieza que realiza la municipalidad en el borde costero han servido”.

Seremi de Salud
Marta Saavedra

RECONOCIMIENTO

Respecto a lo que son las labores de limpieza, desde la Seremi de Salud se reconoció que durante todo el año se realizaron limpiezas y operativos municipales y también de muchas ONG que han tenido un muy buen resultado, "si ustedes hacen una visita por el sector, en años anteriores teníamos abundante basura de tipo domiciliaria, residuos plásticos del uso de pesticida, residuos domiciliarios como partes de muebles, mucha ropa, zapatos, sacos y el día de hoy nos damos cuenta de que esa situación no ocurre, las labores de limpieza que realiza la municipalidad en el borde costero se mantienen y eso ha servido de que no hemos tenido que hacer alguna prohibición, así que felicitar los esfuerzos de la municipalidad de manera preventiva para poder evitar que esto suceda. Igualmente felicitar a la comunidad porque a diferencia de otros años, han respetado de que el río no es un lugar de residuos, por lo tanto eso hace de que tengamos un mejor borde costero y que lo aprovechamos todos, sobre todo en estos tiempos que tenemos temperaturas tan altas, por lo tanto la situación que tenemos hoy día es un resultado conjunto de la comunidad en los autocuidados, y también por supuesto de la municipalidad al realizar limpiezas en forma preventiva. El llamado a la comunidad a reforzar, insistir de que no eliminan residuos domiciliarios al lecho del río, insistir también de que la zona desde la playa Pacífico hacia el norte está con una condición óptima para poder ser utilizada para el baño. Nosotros mantenemos un monitoreo en forma semanal, por lo tanto cualquier cambio en esa condición, se va a ser informado con la respectiva prohibición", indicó Marta Saavedra.

de calidad de aguas marinas destinadas a actividades recreacionales en contacto directo con la población.